



ARCHIVO.

Dióscoro  
Rojas  
tiene 75  
años.

Sufrió descompensación diabética

## Dióscoro Rojas reacciona bien al tratamiento médico

CAROLINA SAAVEDRA

“**L**a madrugada de este jueves 24 de julio, gracias a la oportuna y rápida acción de un grupo táctico guachaca, nuestro sumo compipa fue trasladado por Ley de Urgencias hasta la Clínica Dávila para ser socorrido, producto de una descompensación diabética la cual está siendo atendida en la UTI”, se leía en el comunicado que avisaba sobre la salud de Dióscoro Rojas.

Este viernes las noticias mejoraron para el fundador del colectivo Los Guachacas y CORE metropolitano. Según contó el secretario ejecutivo Regional Metropolitano, José Zuleta, Dióscoro ha respondido bien al tratamiento, pero permanecerá en la UTI del centro.

En la cuenta de Instagram @guachacas\_oficial también compartieron una actualización: “Nuestro gran Guaripola se encuentra en reposo y con visitas acotadas a su familia”. Además agradecieron el apoyo y los mensajes de amor a Rojas.

Hay que recordar que Dióscoro fue reelecto como Consejero Regional en 2021, pero tras unos meses su salud no lo acompañó. Él, bueno para bailar cueca, conversar, caminar y reír, prefirió salir del ojo público.